

DANKE

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Trostes in treuer Freundschaft und Liebe, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hannes Kappeler

erfahren durften, danken wir allen Verwandten, Freunden, Kollegen, Nachbarn und Bekannten von ganzem Herzen. Ein spezieller Dank an unseren Freund, Herrn Pfarrer Felix Reutemann, für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und seinen hilfreichen Beistand sowie an Herrn Dr. med. Klaus Ganz für den Rückblick auf eine langjährige Freundschaft.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch den Organisten, Herrn André Simanowski, und die Flötistin, Frau Eliane Rusterholz, für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes sowie die Hausärzte, Herrn Dr. med. Matthias Umbricht und Herrn Dr. med. Christian Aus der Au, für die langjährige, verständnisvolle Betreuung und Herrn Dr. med. Reinhard Imoberdorf, Chefarzt Klinik für Innere Medizin des Kantonsspitals Winterthur, mit seinem Team.

Danken möchten wir auch der Fahndedelegation der Studentenverbindung der Welfen und für die vielen Blumen und Spenden an Médecins Sans Frontières.

Winterthur, im Februar 2019

Die Trauerfamilie